

# 生涯学習講座

## わくわくチャレンジ講座

(敬称略)

子どもたちの交流を目的として、市内の小・中学校から参加者を募り、さまざまな体験にチャレンジしています。参加した子どもたちは、学校・学年の垣根を超え、友だちの輪を広げていました。

### 「筑波登山ーふもとからのぼってみようー」

10月28日に行われた「筑波登山」には、38人の子どもたちが参加しました。ふもとから御幸が原を目指す今回のコースは、ほとんどの子どもたちが初めての経験であり、遠く見える山頂ははるか彼方のように見えた。どこまでも続く坂道や岩場を、互いに励まし合いながら歩く様子はほほえましいものでした。登りきった後、新しい友達と共に食べたお弁当は格別のものでした。

小絹小2年 山本 和

つくば山にのぼれてよかったです。おともだちができて、よかったです。きょうは、すこしつかれたけど、たのしかったです。

谷井田小3年 天池 紗莉菜

とても楽しかったので、行けたらまた行きたいです。新しい友だちもできてよかったです。



豊小3年 宮本 万里亜

さいしよはつかれたけれど、ちゃんとして歩きました。つくば山をのぼるのはとても楽しかったです。とてもいい天気になってよかったです。

板橋小3年 片平 瑠夏

お友だちができてうれしかったです。きょうはつかれたけど、とても楽しくのぼれたし、べつの学校の子と班で行動して、お友だちになったので、みんなでおみやげを買ったりしたのがとてもうれしかったです。

小絹小4年 吉岡 花野

楽しかったです。道には、石や木が転がっていて、登りにくかったけど、転がっていた木をつえにして、みんなと助け合いながら登りました。「べんけい七



もどり」のところもくぐりました。とても楽しかったので、このメンバーとまた登りたいです。

谷原小5年 荒井 莉沙

筑波山のふもとから登ったのは初めてで、最初はつかれてい

たけど、だんだん楽しくなりました。新しい友達もできたり、幼稚園のころの友達とも会えたので良かったです。

また、筑波山に登りたいです。今日一日楽しかったです。

### ビーズ工作

11月18日に、谷和原公民館で行われた「ビーズ工作」には、19人の子どもたちと低学年の子の保護者が参加しました。ほとんどの子どもたちが初めての体験であったため、ビーズにテグスを通すだけでも苦労していましたが、先生や保護者の方の力を借り、見本を見つめながら熱心に取り組んでいました。小さなかわいいひよこのストラップができあがると、かわいい笑顔で会場はいっぱいになりました。

谷井田小2年 川口 実希

ひよこのマスコットはかんせいですとかわいいのに、作るのはむずかしかったです。ああいうマスコットを作ったのははじめてだったので、たのしかったです。

谷原小2年 文倉 千晴

はじめてだからむずかしかったけど、先生がしんせつにおしえてくれたので、かわいいひよこが作れてよかったです。また、作ってみたいです。

